

本校教育目標

よく考え 進んで学ぶ子
思いやりがあり 助け合う子
ねばり強く やり抜く子
健康で たくましい子



大岬小

学芸会を終えました。

10月8日(日)、130周年記念令和5年度学芸会を実施しました。本年度は人数制限もない学芸会で、宗谷岬、東浦の地域の皆様に参加観頂き、児童への温かい声援や拍手で、子どもたちは「リズムに合わせて！パーフェクト学芸会！」のスローガンの下、重ねてきた練習の成果を発揮し、それぞれの演目で、自信をもって、元気いっぱいの発表をすることができました。ご参観いただきありがとうございました。



◆◇学芸会のご感想 ありがとうございます ◇◆

○今年も元気いっぱいの子供たちの学芸会を見ることができ、とてもうれしく思っています。毎日、練習を頑張っていたのがとても伝わりました。ご指導、ありがとうございました。来年も楽しみにしています。
○学芸会に向けて、皆が一生懸命練習した成果が発揮されていたと思います。1、2年生は可愛らしさもありながらも見せ場もしっかりあって!!3、4年生は力強さもあり、器楽はそろっていましたね☆5、6年生は指揮者の先生も含め、1つのものが出来上がっていましたし、劇も楽しかったです。またひとつ成長した子どもたちの姿を見ることが出来ましたし、これからももっともっとパワーアップした姿を見られることを楽しみにしています。子どもたち、先生方、お疲れさまでした。
○とっても楽しい学芸会でした!南中ソーランが良かったです。
○それぞれの学年の良さが出ていてとても素晴らしい学芸会でした。子供たちの一生懸命な姿に感動しました。○感動しました。
○今年も無事学芸会を終えることが出来ました。どの学年も皆がんばっ

ていて素晴らしいです。来年も楽しみにしています。
○今回は人数制限がない学芸会で家族一同で学芸会を見ることが出来て楽しむことが出来ました。また、年々成長する子どもの姿が見られて良かったです。○小さい子がいるので全部ちゃんと観ることが出来ませんが、どの学年も本当に素晴らしかったです。特に2年生のダンスは低学年とは思えないくらい上手で格好良かったです。劇も声がよく出ていて練習頑張ったんだなあーと感じました。ステージ以外でも上級生が下の学年の面倒も見ていて頼もしいなあーと思いました。とても素敵な学芸会でした。先生たちもお疲れさまでした。ありがとうございました。
○先生方、生徒の皆さん、学芸会大変お疲れさまでした。息子は学芸会の内容を教えてくれなかったので、どんなことをやるのかなあーと楽しみにしていました。どの学年も努力してきた成果が見え、会場を盛り上げてくれました。特に器楽が素晴らしかったです!来年は全校合唱も見てみたいです。ご指導ありがとうございました。○どの学年の発表もとてもステキでした!!劇、器楽、ダンス、太鼓、そしてソーラン節など限りある

練習時間の中で子ども達が一生懸命に一つひとつのことを取り組んでいたことが感じられる学芸会でした。ご指導、見守ってくださった先生方には感謝の気持ちでいっぱいです！学芸会を通してまた1つ成長した子供たちのこれからの成長をこれからも楽しみにしています。ありがとうございました。〇とても楽しい思い出に残る学芸会、ありがとうございました。そして長い期間の練習、本当にお疲れさまでした。太鼓とソーラン節は迫力があり、ダンスもとても可愛く感動しました。いつか、もっと大きくなり、このようなステージがまた見られることを今からとても楽しみにしています。笑いと感動をありがとうございました。〇初めての学芸会にしては緊張しないでのびのびやっていたと思います。みんな、よく頑張っていたと思います。先生方にはご指導等お疲れさまと感謝申し上げます。来年も楽しみにしています。

音楽鑑賞会

9月29日（金）にチェリスト吉川よしひろさんをお迎えして、音楽鑑賞会を開催しました。「『チェロ』ってどんな楽器なんだろう？」「どんな音が出るんだろう？」と思った子どもいたのではないかと思います。目の前でチェロの演奏や音色を聞くことができ良い体験になりました。宗谷岬の強い風、波を表現した「海」



やオリジナルの「大きな古時計」を演奏して頂きました。

折れない心を育てる命の授業

10月6日（金）にエンドオブライフケア協会の千田恵子さんに「いのちの授業」を行っていただきました。子どもたちが自分の気持ちと向き合って考える良い機会でした。言葉にしなくても伝わるものがあったり、丁度良い距離感や相手の気



持ちを考えた行動や態度など大切な物がいくつもあることがわかりました。

東地区集合学習

10月19日（木）に沿岸の小学校4校で集合学習を行いました。



火災による避難訓練

10月24日（火）家庭科室より出火ということで、「おはしも（押さない・走らない・喋らない・戻らない）」を意識して、3年生教室前の非常口から脱出をし、消火訓練を行いました。6年生9名には水消火器、児童会長の本間さんは火災消火器を用いて、燃えているアルコールを消しました。



2年2組の様子

大岬小学校では子どもと先生の間をとても大事にしています。目的を共有して同じ方向で取り組むことで「あなたは私」「私はあなた」の様に二人が一体となり、「あなたのイメージ」を取り込んで「自分のイメージ」が膨らんでいきます。「どんな自分をイメージするのか」によって「どんな事をしたいのか」という事が決まります。「できる自分のイメージ」を持つことが新しい事へのチャレンジになり、できる事が増えていくのを目指しています。

例えば、風船が手から飛び出す魔法の再現に取り組んだことがあります。そのためにどんな工夫が必要なのか、一緒にいろいろ試し、膨らませた風船を膨らんだまま風船の口を両手の手首に挟めて手で隠すという仕掛けで魔法が実現できました。できた喜びを二人で共有して、点くんは先生にも同じように魔法を体験してほしくて、「先生もやって」と同じように楽しんで、二人の世界の共有ができたと思います。文責 伊藤

芸術の秋！爆発です！

【新酒まつり 2023 児童書道展】

金賞 6年松谷和佳奈さん 銀賞 6年上野桜朋さん

【絆づくりメッセージコンクール】管内審査結果

〇ポスター・メッセージ部門

最優秀賞 6年上野桜朋さん 5年徳田陽葵さん

奨励賞 6年徳田心海さん 6年松谷和佳奈さん

6年須藤祭夏さん 6年田中心々音さん

令和5年度 絆づくりメッセージコンクール
ポスター・メッセージ【小学生の部】



11月の行事予定

日	曜	行事予定
1	水	
2	木	ぶっくん
3	金	文化の日
4	土	
5	日	
6	月	全校朝会
7	火	就学時知能検査 フッ化物洗口
8	水	PTA 三役会議⑤18:00~
9	木	ぶっくん
10	金	稚教研一斉部会⑤
11	土	文化活動交流祭（3~6年生）
12	日	
13	月	PTA 教養部 9:30~
14	火	フッ化物洗口
15	水	委員会活動② PTA 役員会④
16	木	アスリート指導（陸上） ぶっくん
17	金	フッ化物洗口 稚内市教育研究大会
18	土	
19	日	
20	月	子ども会議 15:15~Web
21	火	フッ化物洗口
22	水	クラブ活動⑥ 父P会議
23	木	勤労感謝の日 ぶっくん
24	金	
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	フッ化物洗口
29	水	
30	木	ぶっくん

三浦先生宅にコウノトリが来ました！

10月18日3140gの元気な男の子が誕生しました。おめでとうございます。

